
第１６回例会報告（１０月２８日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６２名 ・出席数 ３７名 ・欠席数 ２５名
・当日出席率 ６６.０４％ ・前々回修正出席率 １００％ ９回目
＜欠席会員＞原(竜)､原田､檜垣(巧)､板脇､門田､菅､笠間､川上､久米､松木､光藤､

村上(修)､越智(健)､佐々木､重松､竹田､田中､渡辺(昜)
〔免除会員〕原(真)､近藤(憲)､松本､中川､坂本､高木､八木
＜10／14欠席補填＞(10/18今治北)矢野､(10/25今治北)佐伯､十河､(10/26今治南)濱田､

村上(裕)

◇会長報告・米山奨学会より創立70周年記念寄付のお礼状が届いています。
・佐藤晃一会員のお嬢様が結婚されました。

◇幹事報告・今治西高ＩＡＣが文化祭で行ったフリーマーケットの売上をユニセフ募金に
寄付し、その感謝状が届いたそうです。

・回覧物；ロータリーワールド、「友」インターネット速報、他
◇親睦活動委員会報告・第２回ゴルフコンペの結果は優勝・香川正氏、準優勝・平尾会員

３位・中川会員でした。
◇３分間スピーチ／飯会員・娘に誕生祝を言われたがこの年になるとあまりおめでたくな

い。最近は例会で、ほとんどいつも最古参会員になってしまった。能力の欠落を感
じる今日この頃です。ご寛容にお願いします。

◇ロータリー情報委員会報告／大澤委員長・ロータリーミニ情報
日本のロータリーについてお話しましょう。ゾーンは北から順に４つに分かれてい
る。ＲＩの理事はこの４つから２名選出される。世界は34のゾーンがあり、17名の
理事がいる。地区は国内に34ある。番号は2500（東北海道）から2740（長崎）まで
は統制がとれて北から順についていたが、2750（東京）から飛び飛びになった。現
在、2830（青森）が最後。日本からＲＩ会長は２名出ている。東ヶ崎潔氏（1968-69
年度）と向笠広次氏（82-83年度）。1920年(Ｔ.９)に東京ＲＣ（No.855）が、1922
年(Ｔ.11)に大阪ＲＣ（1349）が、1934年(Ｓ.９)に今治ＲＣ(3733)が誕生している。

米山委員会アワー
檜垣俊二委員長；米山奨学事業の現状は寄付が少なく、来年から支

給者を1,000名から800名に減らす。また、支給額も学部生の12万円を
10万円に、大学院生の15万円を14万円に減らさざるを得ない。「米山奨
学事業豆辞典」を熟読ください。
米山奨学生 蔡莉さん；私の出身地、河北省中西部の保定市を紹介

します。北京や天津に列車で１時間20分の位置にある。保定市は北京
の「南大門」と呼ばれ、人口1,012万人。「かほく」は黄河の北にある
のでそう呼ばれる。歴史上は何度も首都の置かれた場所だ。気候は大陸温帯性気候で四季
が鮮明に分かれている。夏は40度、冬は零下10度になったことも。河北省のＧＤＰ（1952
-2003年）の年間平均成長率は８％に達し、財政収入は10.2％増となった。陶磁器の生産
は全国第１位。ペニシリンの生産高は世界第２位。桃と栗の生産・輸出量は全国１位。歴
史遺跡は数量で国内第１位。私は今年の夏休みに、進学か就職かで迷っていたが日本に就
職したいと思うようになった。社会に実践することが勉強の目的ではないだろうか。東京
への就職は難しいようだ。済美高校野球部の「やればできる」の心意気で就職先を探した
い。そして日中友好関係の促進に役立ちたいと思っています。

＜ゲスト＞ 米山奨学生 蔡莉さん

次回例会（１１月４日）

【 ロータリー財団委員会アワー 】 佐藤晃一委員長

＜会員誕生日＞ 村上 裕一氏（１１／ ６） 佐伯 亮治氏（１１／ ６）
大澤 正尚氏（１１／１３）

＜夫人誕生日＞ 金森 節生氏（１１／１６）
＜結婚記念日＞ 渡邊 道信氏（１１／ ４） 金森 節生氏（１１／ ８）

西信 正男氏（１１／ ９） 中川 嘉明氏（１１／１０）

〔 献立 ； 笹 〕
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